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ABSTRAK 

 

MILA RAHMAWATI, NIM: 2108203039, “PENGARUH BRAND TRUST 

DAN AKSESIBILITAS TERHADAP MINAT MASYARAKAT DESA 

WANGKELANG MENGGUNAKAN PRODUK BANK SYARIAH” 

Rendahnya pangsa pasar perbankan syariah saat ini disebabkan oleh masih 

kurangnya minat masyarakat terhadap produk dan layanan yang ditawarkan. Faktor 

utama yang mempengaruhi minat ini meliputi tingkat kepercayaan masyarakat 

terhadap merek (brand trust) dan kemudahan aksesibilitas. Tujuan penelitian untuk 

mengetahui pengaruh parsial Brand Trust, Aksesibilitas Terhadap Minat 

Masyarakat Desa Wangkelang Menggunakan Produk Bank Syariah, dan untuk 

mengetahui pengaruh simultan Brand Trust dan Aksesibilitas Terhadap Minat 

Masyarakat Desa Wangkelang Menggunakan Produk Bank Syariah. Jenis 

penelitian ini adalah penelitian  kuantitatif dengan menggunakan data primer dan 

sekunder. Teknik pengambilan sampel dilakukan dengan metode noprobability 

sampling dengan jenis accidental sampling. Sampel yang digunakan dalam 

penelitian ini yaitu 100 responden. Data yang terkumpul dianalisis menggunakan 

uji analisis regreresi linier berganda, dengan menggunakan Pengolahan Data IBM 

SPSS Versi 26. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel Brand Trust memiliki 

pengaruh positif dan signifikan terhadap minat Masyarakat Desa Wangkelang 

Menggunakan Produk Bank Syariah dengan pengaruh parsial sebesar 29,4%. 

Variabel Aksesibilitas memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap minat 

Masyarakat Desa Wangkelang Menggunakan Produk Bank Syariah dengan 

pengaruh parsial sebesar 13,2%. Hasil uji simultan (uji F) menunjukkan bahwa 

variabel brand trust dan aksesibilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap 

minat Masyarakat Desa Wangkelang Menggunakan Produk Bank Syariah dengan 

pengaruh simultan sebesar 42,7%.  

Kata Kunci : Brand Trust, Aksesibilitas, Minat 
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ABSTRACT 

 

MILA RAHMAWATI, NIM: 2108203039, "THE INFLUENCE OF 

BRAND TRUST AND ACCESSIBILITY ON THE INTEREST OF THE 

WANGKELANG VILLAGE COMMUNITY TO USE SHARIA BANK 

PRODUCTS" 

The current low share of the sharia banking market is caused by the public's 

lack of interest in the products and services offered. The main factors that influence 

this interest include the level of public trust in the brand (brand trust) and ease of 

accessibility. The aim of the research is to determine the partial influence of Brand 

Trust, Accessibility on the Wangkelang Village Community's Interest in Using 

Sharia Bank Products, and to determine the simultaneous influence of Brand Trust 

and Accessibility on the Wangkelang Village Community's Interest in Using Sharia 

Bank Products. This type of research is quantitative research using primary and 

secondary data. The sampling technique was carried out using a nonprobability 

sampling method with accidental sampling type. The sample used in this research 

was 100 respondents. The collected data was analyzed using multiple linear 

regression analysis tests, using IBM SPSS Version 26 Data Processing. 

The research results show that the Brand Trust variable has a positive and 

significant influence on the Wangkelang Village Community's interest in using 

Sharia Bank Products with a partial influence of 29.4%. The Accessibility variable 

has a positive and significant influence on the Wangkelang Village Community's 

interest in using Sharia Bank Products with a partial influence of 13.2%. The results 

of the simultaneous test (F test) show that the brand trust and accessibility variables 

have a positive and significant effect on the Wangkelang Village Community's 

interest in using Sharia Bank Products with a simultaneous effect of 42.7%.  

Keywords: Brand Trust, Accessibility, Interest 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

iii 
 

 ملخص 

 

التجارية وإمكانية الوصول إلى مصلحة مجتمع  ، "تأثير ثقة العلامة  2108203039ميلا رحماواتي، نيم:  

 قرية وانجكيلانج في استخدام منتجات بنك الشريعة"

 

الجمهور  اهتمام  عدم  إلى  الشرعية  المصرفية  الخدمات  سوق  في حصة  الحالي  الانخفاض  ويرجع 

بالمنتجات والخدمات المقدمة. تشمل العوامل الرئيسية التي تؤثر على هذا الاهتمام مستوى ثقة الجمهور في  

و تحديد التأثير الجزئي العلامة التجارية )ثقة العلامة التجارية( وسهولة الوصول إليها. الهدف من البحث ه

لثقة العلامة التجارية وإمكانية الوصول على اهتمام مجتمع قرية وانجكيلانج باستخدام منتجات البنك الشرعي،  

وتحديد التأثير المتزامن لثقة العلامة التجارية وإمكانية الوصول على اهتمام مجتمع قرية وانجكيلانج باستخدام 

لنوع من البحث هو بحث كمي باستخدام البيانات الأولية والثانوية. تم تنفيذ تقنية منتجات البنك الشرعي. . هذا ا

أخذ العينات باستخدام طريقة أخذ العينات الاحتمالية بنوع العينة العشوائية. وكانت العينة المستخدمة في هذا  

خطي المتعددة، باستخدام فرد. تم تحليل البيانات المجمعة باستخدام اختبارات تحليل الانحدار ال  100البحث  

 .26الإصدار  IBM SPSS معالجة بيانات

أظهرت نتائج البحث أن متغير ثقة العلامة التجارية له تأثير إيجابي وكبير على اهتمام مجتمع قرية 

%. لمتغير إمكانية الوصول تأثير إيجابي  29.4وانجكيلانج باستخدام منتجات البنك الشرعي بتأثير جزئي قدره  

الشرع البنك  منتجات  باستخدام  وانجكيلانج  قرية  مجتمع  اهتمام  على  قدره  وهام  جزئي  بتأثير  %. 13.2ي 

( أن متغيرات الثقة بالعلامة التجارية وإمكانية الوصول لها تأثير  Fأظهرت نتائج الاختبار المتزامن )اختبار  

قدره  متزامن  بتأثير  الشرعي  البنك  منتجات  باستخدام  وانجكيلانج  قرية  مجتمع  اهتمام  على  وكبير  إيجابي 

42.7.% 

  

 ثقة العلامة التجارية، إمكانية الوصول، الاهتمام الكلمات المفتاحية:
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